

FCS continúa reconociendo estudiantes meritorios

Escrito por Rafael Paez

Lunes 28 de Marzo de 2022 14:17 - Última actualización Miércoles 30 de Marzo de 2022 11:23

Como muestra de estímulo al esfuerzo y responsabilidad con que asumen sus estudios, la Facultad de Ciencias de la Salud, bajo las directrices de los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de esta dependencia, continúa reconociendo a estudiantes que han alcanzado índices sobresalientes en distintos períodos académicos.



Momentos en que la bachiller recibe un pergamino de reconocimiento de manos de las autoridades.

En esta ocasión, la bachiller reconocida fue *Patricia Cabrera*, estudiante que cursa actualmente el internado rotatorio de la carrera de medicina, a quien las autoridades entregaron un pergamino de reconocimiento, por haber alcanzado un índice académico de 98.6 en el semestre 2021-10.

La doctora Fernández, quien se hizo acompañar de los doctores Rocío Caridad y Carlos Pellerano, directora y coordinador del Internado de la Escuela de Medicina, respectivamente, también entregó dos volúmenes del libro "*Nelson. Tratado de Pediatría*" a la bachiller reconocida, ocasión que aprovechó para exhortarle a continuar dando lo mejor de sí en sus estudios.

FCS continúa reconociendo estudiantes meritorios

Escrito por Rafael Paez

Lunes 28 de Marzo de 2022 14:17 - Última actualización Miércoles 30 de Marzo de 2022 11:23

En tanto que, la bachiller Cabrera, quien dijo amar los estudios de medicina, agradeció a las autoridades y calificó el reconocimiento como muy inspirador, por lo cual exhortó a continuar con esta iniciativa.